

# ASPIRASI WARGA

## Dandim Pangandaran Buka Turnamen Sepak Bola Dandim Cup 2025

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.ASPIRASIWARGA.COM](http://PANGANDARAN.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 23, 2025 - 00:26





PANGANDARAN JAWA BARAT–Dalam rangka memperingati HUT ke-2 Kodim 0625/Pangandaran, Komandan Kodim 0625/Pangandaran Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, secara resmi membuka Turnamen Sepak Bola Dandim Cup 2025. Acara pembukaan berlangsung di Stadion Serka Dedi Unadi, Jalan Nusawiru, Dusun Desa Gede, Kecamatan Cijulang, Kabupaten

Pangandaran, Selasa 22 Januari 2025

Turnamen ini diikuti oleh 32 tim sepak bola dari berbagai wilayah di Kabupaten Pangandaran. Pembukaan ditandai dengan tendangan pertama (kick-off) oleh Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, yang dilanjutkan dengan pertandingan pembuka antara tim Ciparanti dan Ciliang.

Dalam sambutannya, Dandim 0625/Pangandaran menegaskan pentingnya turnamen ini sebagai sarana untuk mengembangkan bakat-bakat terbaik dalam dunia sepak bola. "Turnamen ini merupakan langkah positif yang patut didukung oleh semua pihak. Ini adalah kesempatan untuk menemukan talenta berbakat yang dapat membawa nama baik Pangandaran ke tingkat nasional," ujarnya.

Letkol Inf Indra juga berharap turnamen ini memberikan dampak positif bagi pemain, pelatih, dan klub sepak bola di Kabupaten Pangandaran. Ia mengimbau semua pihak untuk mendukung pengembangan sepak bola di wilayah ini dan memastikan turnamen berjalan dengan lancar, tertib, dan aman.

"Kepada para pendukung dan supporter, mari kita jaga ketertiban dan keamanan. Hindari perselisihan, junjung tinggi sportivitas, dan berikan dukungan dengan cara yang baik. Semoga turnamen ini berlangsung sukses dan memberikan manfaat besar bagi kemajuan sepak bola di Pangandaran," tambahnya.

Acara ini dihadiri oleh , Dandim 0625/Pnd Letkol Inf Indra Mardianto Subroto. M.IP, Kalopres Pangandaran AKBP Mujianto,S.IK.,MH, Kasdim 0625/Pnd Mayor

INF M. Junaedi,  
Perwira Staf kodim 0625/Pnd, Danramil jajaran kodim 0625/Pnd  
Perwakilan danpos AL Peltu Agus,  
Danpos AU Serka Ade.S, Camat Cijulang Bpk. Umar Sumarjo.M.Pd,  
Sekdisdikpora Iyus, Ketua KONI Agus Mulyana ST, Kepala desa Cijulang Bpk.  
Yayan Mulyana, Kepala puskesmas Cijulang Bpk. Dadang, serta para pecinta  
sepak bola setempat. Turnamen Sepak Bola Dandim Cup 2025 diharapkan  
menjadi ajang kompetisi sehat yang mempererat solidaritas dan memperkokoh  
semangat olahraga di Kabupaten Pangandaran.\*\*